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Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas e treze minutos, no 

miniauditório 2, realizou se a centésima trigésima quinta reunião ordinária do Conselho Departamental de Áreas 

Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - Câmpus 

Jataí), sob a presidência do professor Fabrício Vieira Campos (Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas), 

secretariada pelo servidor Jaff Tayllor Lourenço Resende (Coordenador de Apoio Administrativo). A reunião 

contou com os seguintes pontos de pauta: 1) Prorrogação de licença para capacitação da servidora Aline da Costa 

Luz (Ad Referendum); 2) Edital de licença para capacitação (Ad Referendum); 3) Visitas Técnicas; 4) Informes. A 

reunião contou com a presença dos(as) conselheiros(as) servidores(as): Fabrício Vieira Campos (Chefe do 

Departamento de Áreas Acadêmicas),  Patrícia Tinoco Santos (Coordenadora Acadêmica), Jaff Tayllor 

Lourenco Resende (Coordenador de Apoio Administrativo), Kattiusce Candido e Silva (Representante dos 

Servidores Técnico Administrativos), Elenilson de Vargas Fortes (Coordenador do Polo EaD IFG/UAB), André 

Luiz Silva Pereira (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica), Marcelo Semensato

(Representante do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica), Dori Rodrigues de Souza (Coordenador do 

Curso Técnico em Eletrotécnica), Vitor Manoel Silva Lemes (Representante Discente Titular), Vander de Souza 

Lima (Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Celso de Carvalho Braga

(Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Mônica Maria Emerenciano Bueno

(Coordenadora do Curso Técnico em Edificações), Eulher Chaves Carvalho (Coordenador do Curso de 

Bacharelado em Engenharia Civil), Roney Lopes Lima (Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e 

Suporte em Informática), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em 

Informática), Danillo Vaz Borges de Assis (Representante do Curso Superior  de Tecnologia em Análise e 

Desenvolvimento de Sistemas), Gustavo de Assis Costa (Representante do Curso Superior  de Tecnologia em 

Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Aladir Ferreira da Silva Júnior (Coordenador do Curso de Pós-

Graduação em Informática na Educação), Sérgio Henrique de Almeida (Representante do Curso de Pós-

Graduação em Informática na Educação), Rafael Souza Morais (Representante Discente Titular), Carmencita 

Ferreira Silva Assis (Coordenadora do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em Secretariado - EJA), 

Luciana Bigolin Martini (Representante do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em Secretariado - EJA), 

Neemias Silva Soares Rodrigues Morais (Representante Discente Titular), Emily Silva Soares Rodrigues 

Morais (Representante Discente Suplente), Hugo Leonardo Carvalhaes Couto (Coordenador do Curso de 

Licenciatura em Física), Thiago Vedovatto (Representante do Curso de Licenciatura em Física), Carlos Cézar da 

Silva (Representante do Curso de Pós-Graduação em Educação para Ciências e Matemática), totalizando um 

quórum de vinte e sete conselheiros aptos a votar. O Presidente iniciou cumprimentando a todos, destacando 

os pontos de pauta, bem como o excesso de demandas da Coordenação de Apoio Administrativo após a saída e a 

aposentadoria de alguns servidores. Feito isso, iniciou-se a apreciação das pautas da reunião. Em pauta o ponto 1) 

Prorrogação de licença para capacitação da servidora Aline da Costa Luz (Ad Referendum); O presidente 

fez o comunicado sobre a prorrogação Ad Referendum de licença da professora Aline da Costa Luz, cuja 

solicitação aconteceu durante o período de greve, não havendo possibilidade de apreciação pelo CONDE. Foi 

comunicado ainda que a prorrogação do contrato do professor substituto já havia sido realizada após a aprovação 

de prorrogação, portanto as aulas já estavam cobertas, não havendo prejuízo. 2) Edital de licença para 

capacitação (Ad Referendum); Foi informado sobre a execução do edital de licença para capacitação Ad 

Referendum em que o presidente do CONDE, professor Fabrício Vieira Campos, juntamente com os professores 

Patrícia Tinoco Santos e Gustavo de Assis Costa, realizaram a apreciação dos pontos dos professores inscritos no 

edital, professor Bruno Martins Miranda e professora Kamilla Fonseca Lemes Garcia, que terminou em primeiro 

lugar. Ainda sobre a licença para capacitação, o presidente informou que está realizando um levantamento para 

saber se o contrato do substituto da professora Kamilla será de 20 ou 40 horas, para isso é necessário saber a 

demanda de LIBRAS enquanto disciplina obrigatória em todos os cursos e períodos. Em pauta, 3) Visitas 

técnicas; O Presidente informou que a instituição dispõe atualmente de R$ 7.000,00 de orçamento para visitas 

técnicas, com a possibilidade de que haja mais R$ 3.000,00 ao longo do ano. Foi informado pela direção que 

esses valores não acumulam de um ano para o outro, devendo ser gastos na totalidade. Patrícia, Coordenadora 
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